

Media anual de la oscilación térmica diaria.

En este mapa se muestra la media anual de la oscilación térmica diaria, que se obtiene a partir del valor medio anual de la diferencia entre las temperaturas extremas diarias (máxima y mínima) registradas a lo largo del año. La continentalidad del interior de la Península es un rasgo que se refleja en la media anual de la oscilación térmica diaria (superior a 10°C). Este valor aumenta desde las zonas costeras, donde es inferior a 8°C, hacia el interior, donde alcanza los valores más elevados. En Baleares, al igual que en Canarias es inferior a 8°C, salvo en las zonas situadas hacia el interior.

